
REGLAS  DE LA  H 
 

 Se escriben con  H  las palabras que empiezan: 
 

 Por los diptongos: 
 

- hia- : hiato 

- hie- : hielo, hiena, hierro 

- hue- : huevo, hueco 

 

 Por hum- + vocal 
 

- humedad, humano 
 

 Por la sílaba her- (excepto ermita y erguir con sus derivados) 
 

- hermano, hermoso 
 

 Con los prefijos: 
 

- hidr- : hidratación 

- hipo- : hipopótamo 

- hepta- : heptasílaba 

- hemi- : hemisferio 

- homo- : homogéneo 

- hiper- : hipermercado 

- hecto- : hectómetro 

- hexa- : hexágono 

- hemo- : hemoglobina 

 

 

 También se escriben con  H: 
 

 Las formas verbales de los verbos con h en infinitivo. 
 

- Hablar: hablo, hablamos, hablaron… 

- Herrar: herraron, herrarían, herrarán… 
 

 Los verbos haber y hacer en todas sus formas. 
 

- hubo, habrá, hay, hemos… 

- hago, hicimos, harán… 

 


